
梁牧札記 01/08/2023 梁德舜牧師 

事奉 

不是教會需要你的幫助  所以你事奉、 

不是你有很多恩賜才幹  所以你事奉、 

不是你信了主有好多年  所以你事奉、 

不是你要作個好基督徒  所以你事奉、 

不是牧師鼓勵你要參與  所以你事奉。 

事奉是來自一顆單純奉獻的心、不是為了得到什麼好

處， 

而是基於對上帝的感恩、這應是理所當然的獻上。 

因此  事奉的動力和原因，不是關於你可以為上帝做

什麼事 

而是關於上帝已為你所做的一切。 

正如保羅在羅馬書 12: 1 勸勉說：「我以上帝的慈悲

勸你們，將身體獻上當作活祭，是聖潔的，是上帝所

喜悅的，你們如此事奉乃是理所當然的。」 

 

上主日(元月一日) 新年崇拜後，我們全體會眾齊集於

新皇宮茶樓舉行「 送舊迎新 」餐會，宴開七席，濟

濟一堂慶賀新年，團契分享、致候關懷，盡興而歸，

感恩！ 

一月廿二日(主日) 是農曆新年年初一，我們教會印製

的「 揮春 」二千份，經己送到教會。今天崇拜後，

恩浸人可以自由領取，並歡迎分發給你的親朋戚友，

作為傳福音之媒介。 

我們定於今禮拜六(一月十四日) 上午十一時至下午一

時在六號公路糖城的百佳超級市場、九九超級市場、

家樂超級市場和百利大道的大中華超級市場等分發

「 揮春 」活動。 

有志事奉者請直接與梁牧師報名，接受分配地點派

發，同心服事。 
 

 
 

 


